

Hilfe aus Kamen für Gästehaus

Beeskow/Kamen (MOZ) Heinrich Kissing von der CDU in der Beeskower Partnerstadt Kamen erkundigte sich in der letzten Ratssitzung, inwiefern die westfälische Stadt ihren brandenburgischen Partner bei der Errichtung eines städtischen Gästehauses unterstützen wird.

Stadtdirektor Hermann Görres teilte dazu mit, daß er mit Bürgermeister Fritz Taschenberger darüber bereits mehrere intensive Gespräche geführt habe. Beeskow habe sich von ursprünglich drei vorgenommenen Projekten auf ein konkretes festgelegt. Sobald unsere Kreisstadt Beeskow auf die Partnerstadt in Nordrhein-Westfalen zukommt, will Kamen bei der Realisierung des Projektes tatkräftig Unterstützung und Hilfe geben, erklärte Görres den Abgeordneten.